

## Meuble : Gautier double la mise à Paris

Gautier ouvre un deuxième magasin dans Paris intra-muros, et c'est une sacrément belle histoire.



Gautier ouvre un deuxième magasin dans Paris intra-muros.

Gautier, fabricant vendéen et vendeur de meubles, deux ans après une première implantation à Paris intra-muros, dans le XV<sup>e</sup> arrondissement de la capitale, double aujourd'hui la mise en ouvrant un deuxième point de vente dans Paris.

Cette fois, c'est rue du **Faubourg-Saint-Antoine, près de Bastille**, que cela se passe. Et c'est une sacrée belle histoire puisque cette boutique de **300 m<sup>2</sup>** est ouverte par un nouveau franchisé, **Serge Engel**, mais un déjà « vieux » professionnel du meuble qui a la joie de pouvoir ouvrir son magasin Gautier à l'emplacement même où exerçait son père autrefois. « *Je viens d'une famille qui travaillait dans le meuble, avec un père et grand-père tapissiers ensembliers-décorateurs dans le Faubourg. J'ai toujours baigné dans cet univers, j'en ai fait mon métier et ma passion* », explique-t-il ainsi.

### Plus de 120 magasins déjà

Fort de trente-cinq ans de carrière dans l'industrie du meuble et d'un parcours professionnel durant lequel il a occupé des postes variés, allant de vendeur à directeur des ventes pour des enseignes nationales, Serge Engel voit ainsi se concrétiser son

Cette boutique de 300m<sup>2</sup>, réparties sur deux étages, permet à l'offre Gautier de s'exprimer pleinement, les clients pouvant y retrouver tout le catalogue de la marque, de la chambre au séjour, en passant par la salle à manger, le rangement ou le mobilier dédié aux enfants.

Quant à Gautier, c'est une adresse de plus à son enseigne ; une parmi désormais plus de 120 dans le monde, pour un chiffre d'affaires de l'ordre de 120 millions d'euros l'année dernière.